
 
 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO  

VERBALE N. 9 

DEL 28 APRILE 2023 

 

Oggi 28 aprile 2023 alle ore 17,30, in modalità telematica, via Teams, si riunisce il 
Consiglio di Istituto per procedere alla discussione del seguente ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente  

2. Protocolli intesa per PCTO: Italcementi, Regesta, Bmw – Italia e Bonera Group  

3. Protocollo intesa Smart Future Academy per l’orientamento  

4. Modifica regolamento Istituto: riunioni a distanza del Consiglio d’Istituto, della 
Giunta, dei consigli di classe per l’erogazione di provvedimenti disciplinari  

5. Criteri selezione del personale interno per le attività del PNRR  

6. Adeguamento prezzi distributori automatici  

7. Varie ed eventuali  
 

Presiede il sig. Alessio Piacentini, verbalizza il prof. Vincenzo Calvio e sono 
presenti/assenti: 

Componenti Presente Assente 

Tebaldini Simonetta P  
Silletta Rosa  A 

La Torre Lucia P  
Bottari Barbara P  

Tosi Mariateresa P  

Calvio Vincenzo P  
Cardilli Andrea P  

Ripa Michele P  
Pellegrini Angiolino P  

Rotordam Annabella  A 



Fracassi Daniela  A 

Saiglia Elena P  
Piacentini Alessio  P  

Bonera Pietro P?  
Basile Lorenzo  A 

Arici Alessandro P  

Franchi Sara P  
 

Il presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 
seduta e offre lettura dell’ODG. 

Al Consiglio di Istituto partecipa anche il DSGA, sig. Franco Russo.  

Dalla discussione dell’ordine del giorno emerge quanto segue:  

Punto 1: Approvazione verbale della seduta precedente 

Il Presidente da lettura del verbale della seduta precedente. Il Dirigente chiede 
di meglio precisare le scadenze delle azioni del PNRR da mettere in atto. 

Il Consiglio approva il verbale con le modifiche apportate.  

DELIBERA 49 

Approvazione all’unanimità 

Punto 2: Protocolli intesa per PCTO: Italcementi, Regesta, Bmw – Italia e 
Bonera Group 

La Preside informa il Consiglio che l’istituto ha già in essere un protocollo 

d’intesa con Brescia Mobilità, tutt’ora gli studenti delle classi terze di vari 

indirizzi che su base volontaria hanno aderito al progetto, stanno frequentando 

le attività programmate in orario extra curriculare. La collaborazione con le 

aziende da quest’anno e volta ad una collaborazione triennale per dar modo ad 

aziende e studenti di conoscersi, per una maggior consapevolezza delle scelte 

dopo il diploma.  I protocolli con le aziende sopra citate sono in fase di 

preparazione e prossimamente il Consiglio sarà convocato per l’approvazione. 

Il prof. Cardilli a tal proposito comunica che ha già avuto un primo incontro con 

l’azienda Regesta per concordare le modalità e le attività che gli studenti 

svolgeranno. Il sig. Piacentini chiede per quante ore gli studenti saranno 

impegnati. La Preside prevede come già avvenuto con gli studenti di terza di 

quest’anno una serie di 15 incontri di base in funzione delle attività 

programmate in fase di stesura del protocollo, per poi proseguire in azienda 

durante l’estate. La prof.ssa La Torre chiede se gli insegnanti referenti 



d’indirizzo possono autonomamente definire contatti e protocolli. La Preside fa 

presente che gli insegnanti possono comunicare solamente quali siano le 

aziende di loro conoscenza che vorrebbero collaborare, e che sarà la 

Presidenza a contattare le stesse per definire le modalità. 

Il Consiglio approva   

DELIBERA 50 
Approvazione all’unanimità. 

Punto 3: Protocollo intesa Smart Future Academy per l’orientamento 

La Preside illustra cos’è Smart Future Academy: è l’innovativo progetto rivolto 

alle scuole superiori che ha come obiettivo aiutare gli studenti a comprendere 

cosa vorrebbero fare “da grandi” attraverso il contatto con figure di eccellenza 

dell’imprenditoria, della cultura, della scienza e dell’arte. Il progetto è rivolto 

alle classi seconde e terze in fase di orientamento che le impegnerà per circa 

due ore ciascuna. Si è pensato ad una nuova modalità di orientamento e di 

presentazione dei nostri indirizzi di studio, che non è sostitutiva dell’attuale 

modo ma è un affiancamento. Gli incontri saranno tenuti dal loro personale, 

(tutti ragazzi) nella sede della Smart Future Accademy in città a Brescia2 

facilmente raggiungibile in metro. La prof.ssa La Torre chiede se le attività 

saranno svolte in orario curriculare. La Preside informa che gli incontri si 

terranno al mattino in orario scolastico e le classi saranno accompagnati dai 

loro insegnanti, aggiunge come ultima informazione che il protocollo che ci si 

appresta a formalizzare avrà anch’esso una durata triennale al fine di valutare 

e verificarne i risultati.  

Il Consiglio approva. 

DELIBERA 51 
Approvazione all’unanimità. 

Punto 4: Modifica regolamento Istituto: riunioni a distanza del Consiglio 
d’Istituto, della Giunta, dei consigli di classe per l’erogazione di provvedimenti 
disciplinari 

La Preside propone la modifica del regolamento per la convocazione di cui al 

punto 4 del Odg , visto a volte l’urgenza delle convocazioni.  

Il sig. Ripa se pur d’accordo in linea generale propone che per altre 

problematiche urgenti si possa comunque riunire in presenza.  



La Preside ribadisce appunto per le urgenze la convocazione a distanza e che 

comunque permangono le convocazioni in presenza. 

Il Consiglio approva. 

DELIBERA 52 

Approvazione all’unanimità. 

Punto 5: Criteri selezione del personale interno per le attività del PNRR 

La Preside espone i criteri di selezione del personale interno per le attività del 
PNRR, criteri definiti dall’amministrazione ministeriale allegati alla presente 
convocazione. La Preside dopo ampia esposizione si augura che il personale 
della scuola si candidi per le posizioni previste, in alternativa sarà costretta a 
indire un bando di gara rivolto all’esterno dell’istituto, altresì ribadisce che i 
candidati oltre a possedere i requisiti richiesti, dovranno essere in grado di 
ottemperare autonomamente agli impegni assunti e previsti nel bando.  

Il sig. Ripa chiede se il candidato possa ricoprire più ruoli per lo stesso 
progetto.  

In risposta la Preside precisa che sarà consentito candidarsi per più ruoli su 
progetti diversi nel limite delle proprie capacità, comunque rimanda ad 
un’apposita riunione specifica per gli assistenti tecnici ulteriori chiarimenti.  

Nella giornata di sabato 29 aprile saranno pubblicati gli avvisi relativi ai bandi 
di selezione del personale per le attività da svolgere in seno al PNRR. 

Il Consiglio approva con l’unanimità dei voti. 

DELIBERA 53 
 

Punto 6: Adeguamento prezzi distributori automatici. 

Il DSGA, sig. Franco Russo comunica che l’azienda fornitrice del servizio ristoro 
tramite distributori automatici ha chiesto un adeguamento al rialzo degli 
attuali prezzi così come d’allegato alla presente convocazione, visto l’aumento 
delle materie prime.  

Per regolamento viene fatto notare che l’accettazione di tale richiesta deve 
passare attraverso una delibera del Consiglio, Il sig. Piacentini evidenzia che gli 
aumenti riportati nella tabella sono del 20% per i prezzi offerti con utilizzo della 
chiavetta e per il 10% per i prezzi con utilizzo della moneta, ritenendo tali 
aumenti elevati.  



La stessa osservazione viene ribadita dalla sig.ra Bianchi e dal prof. Cardilli,  che 
fra l’altro propone il blocco per due anni di futuri aumenti.  

Dopo ampia discussione il Consiglio propone all’azienda di riformulare la 
richiesta di aumento del 10 % e di un arrotondamento al ribasso quando il 
nuovo prezzo superi la soglia del 0.45 (0.47/0.48); 0.50(0.57/0.58), oltre al 
blocco aumenti per 24 mesi. Il Consiglio prende incarico la richiesta 
dell’azienda rimandando la nostra proposta. 

Il Consiglio approva con l’unanimità dei voti. 

DELIBERA 54 

 

Punto 7: Eventuali comunicazioni del Dirigente Scolastico 

Non ci sono ulteriori comunicazioni 

Il presidente, alle ore 19:00, constatata la discussione di tutti i punti all’ordine 
del giorno, rilevata l’assenza di ulteriori interventi, dichiara sciolta l’assemblea. 

 

Brescia, 28 aprile 2023 

 
 

………………………………………………..    ……………………………………………………….. 

  (Il Segretario VINCENZO CALVIO)                  (Il Presidente ALESSIO PIACENTINI) 

 


